
Comitato di Quartiere di Levata

Assemblea del 22 Novembre 2012

Verbale di

Assemblea del comitato

22 Novembre 2012

Consiglieri votanti presenti: Bertazzoni, Bisi, Parmigiani, Presciuttini, Rotondo, Sbravati, 
Spluga, Taschera.

Altri: Gatti, F. Baraldi, pubblico.

Ordine del giorno
 Nuova convenzione sala civica.

 Calendario iniziative Gen-Mar 2013.

 Rinnovo comitato 2013.

 Varie ed eventuali.

Nuova convenzione sala civica
Si riassume la cronistoria del rinnovo della convenzione fino ad oggi.

Fine 2010: scade la vecchia convenzione

5/3/2011: primo incontro per la nuova convenzione dove si propone la gestione della 
sala da parte nostra, comprese le riscossioni, in cambio di un compenso. Non accolta da 
parte nostra perché giudicata economicamente svantaggiosa in quanto richiede oneri 
aggiuntivi da parte nostra (spese per pulizie, assicurazione, ecc..) che faremmo fatica a 
coprire.

29/11/2011: Non accettiamo la convenzione proposta per le ragioni sopracitate.

Feb-2012: Cambia il referente in comune per la gestione delle sale civiche.

Lug-2012: Poiché da Gennaio 2011 non vengono effettuate le pulizie, chiediamo un 
intervento straordinario.

Sett-2012: Viene incaricata una nuova persona per le pulizie.

Ott-2012: Si richiedono interventi di manutenzione, ora eseguiti al 90%

10/11/2012: Viene proposta una nuova convenzione, simile a quella scaduta a fine 2010. 
Dopo alcune trattative sui costi per il comitato e dopo aver presentato l’elenco delle 
attività, si accetta questa nuova proposta, valida fino al 30/4/2015.
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Nuova convenzione

 Nessun costo per l’utilizzo della sala per il comitato di quartiere e le attività 
organizzate dallo stesso.

 Fornitura acqua, energia elettrica, riscaldamento e pulizie a carico del comune.

In cambio, a carico del Comitato di Quartiere, si ha:

 Gestione del calendario di utilizzo della sala (prenotazioni).

 Presentare al comune il calendario delle iniziative ogni anno (per l’anno successivo).

 Regolamentare l’accesso dei gruppi autorizzati.

 Gestire il calendario anche della sala al 1° piano (dati gli impegni pregressi).

 Segnalare al comune l’uso improprio: è il comune che ci segnala chi è autorizzato 
all’uso della sala, di volta in volta.

 Segnalazione sul sito del comitato dei calendari di utilizzo delle sale.

 Inserire nel nostro sito un link alla modulistica per la richiesta della sala.

 Verificare il pagamento degli accessi alla sala da parte degli altri richiedenti (in 
realtà è il comune a dare il nulla osta per l’accesso alla sala).

Non è stato compreso il collegamento ADSL nella convenzione.

Calendario attività 2013.
Segue un elenco delle attività del Comitato, delle date presunte e del referente 
organizzativo.

 Serata sulla storia passata e contemporanea (parallelismo fra Monti e De Gaulle), 
curata e organizzata da Presciuttini, data indicativa 17/01/2013.

 Il controllo del vicinato, un anno dopo, curata dal Sig. Bruzzano, data indicativa il 
21/3 oppure il 28/3.

 Incontro sul Gruppo di Acquisto Solidale (GAS), curata da Monja Parmigiani, data 
indicativa Sabato 26/1 oppure il 9/2

 L’autore si presenta: Benedetta Maffezzoli, curata da Fausto Baraldi, il 21/2/2013, 
oppure il 28/2.

 Cremonesi, storia della musica, curata da Fausto Baraldi, il 15/12/2012.

 Mostra fotografica (data non ancora definita).
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Rinnovo del comitato
Il consiglio attualmente insediato è stato eletto il 16/5/2010 e ha durata 3 anni.

Dal 17/3/2013 verranno indette le elezioni che si dovranno tenere entro il 16/6/2013 (3 
anni + 1 mese).

Il presidente uscente Bertazzoni (che annuncia di non ricandidarsi) invita a mantenere 
l’impegno e a darci da fare per contattare persone nuove a far parte del comitato.

Varie

Proiettore

La scuola primaria ci ha chiesto, attraverso il circolo dei lettori, l’uso della sala e del 
proiettore per dei documentari. Approvata dal consiglio.

Passaggio a livello

Sono stati affidati i lavori ad una ditta. Il cronoprogramma è il seguente:

 Entro 30 giorni verranno iniziati i lavori

 Si hanno altri 60 giorni per il completamento

 Entro ulteriori 60 giorni verranno fatti i test di funzionalità

Passaggio pedonale Conad

Si segnala che il passaggio pedonale di fronte alla Conad non è più visibile.

Edera

La costruzione della scuola è ancora lontana. Si propone di presentare una richiesta 
motivata all’amministrazione su alcuni aspetti della vicenda, da segnalare anche alla 
stampa.

Spettacolino per la scuola dell’infanzia

Come ogni anno ci proponiamo di finanziare lo spettacolo per la scuola dell’infanzia, 
chiedendo a Jean Pierre di organizzarlo. Si propone anche di destinare un eguale 
importo per materiale didattico da offrire alla scuola primaria (indicativamente 250€ per 
ciascuna proposta). Entrambe le proposte vengono accolte all’unanimità.

Conclusioni
Si convoca la prossima riunione del consiglio il 20 Dicembre 2012 alle ore 21:30.
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Levata, 22 Novembre 2012

Il Segretario

Spluga Mauro

Il Presidente

Bertazzoni Alessandro


